

LES SOUCOUPES REAPPARAISSENT...

Depuis trois jours nous étions sans nouvelles des soucoupes volantes qui avaient pris l'habitude — selon les déclarations de quelques terriens — de hanter notre ciel picard.

Dès mardi, les soucoupes volantes auraient repris leur activité. Et les témoignages abondent à nouveau sur les engins mystérieux. Certains fantaisistes ; d'autres moins.

Plusieurs ouvriers d'une fonderie de Monsures ont vu un disque orange sillonner le ciel le matin, vers 6 h. 30 : le disque prenait même différentes couleurs et semblait tourner sur lui-même.

Au Crotoy, un agriculteur, M. Leroux, et ses ouvriers, MM. Raoul et Michel Chivot, ont également remarqué, le soir, un engin qui se déplaçait dans le ciel par bonds et semblait se retourner de temps à autre. Les mêmes auraient également vu une soucoupe orange en direction du Hourdel.

Enfin, à Amiens, plusieurs habitants de la route de Saveuse ont été éblouis, en plein jour, par un disque brillant qui reflétait le soleil avec une rare intensité et se déplaçait dans le ciel.
